

Lyon, 20 décembre 2024

Bonjour,

À quelques heures des fêtes, toute l'équipe qui travaille et vit au 13 rue père Chevrier, souhaite vous présenter ses **vœux de Noël**. En cette année dédiée au père **Alfred Ancel**, il nous est apparu important de réentendre, pour chacun de nous, ce qu'il partageait en 1963 avec ses frères, prêtres et laïcs consacrés, sur l'amour que l'Enfant de la crèche porte à chacun.

« Je vous écris ce soir, pendant la veillée qui précède la messe de minuit. Avant de commencer cette lettre, j'ai fait, en esprit, le tour du monde pour vous rencontrer les uns et les autres là où vous êtes [...] Je vous emmène tous avec moi auprès de la crèche du Christ. Le Christ est né pour nous cette nuit ; venez, adorons-le. Regardons-le, regardons-le longuement. Il a quelque chose à nous dire, il a beaucoup à nous dire. Mais, pour l'entendre, il faut le regarder longuement. Il faut prier en même temps.

Je ne sais ce qu'il veut dire à chacun d'entre vous. Je vous dirai simplement ce qu'il me dit à moi, les réflexions qui me viennent à l'esprit quand je le regarde.

D'abord, il veut m'apprendre à aimer les autres. Quand on veut aimer quelqu'un, il faut lui être présent. Il faut se faire tout petit. On ne peut pas aimer de loin ; si on est grand, on intimide. Dieu paraissait loin ; il est devenu l'Emmanuel. Dieu était terrible au Sinaï ; il est devenu petit enfant.

Ce n'est pas facile d'être vraiment présent et d'être vraiment petit !

Autre réflexion : il me semble que ma mission auprès des hommes, ce sera de leur révéler l'amour dont ils sont aimés. On ne croit pas assez à l'amour. [...] Quand je suis avec quelqu'un, je tâche de l'écouter, jusqu'à ce que j'ai découvert comment Dieu l'a aimé dans sa vie. Ensuite, j'essaie de lui montrer ces signes de l'amour. Tout seul, nous n'arrivons pas à les découvrir ; nous avons besoin qu'un autre nous les montre. Être aimé comme tout le monde, ça ne nous suffit pas ; nous avons besoin d'être aimés d'un amour personnel, comme si nous étions seuls au monde ; nous avons besoin d'être aimés d'un amour unique, de sorte que personne n'a été aimé par Lui de la même manière que nous. Nous avons besoin de savoir qu'il nous a aimés sans illusion, en connaissant notre misère jusqu'au fond, en sachant d'avance tous les péchés que nous commettrions. Nous avons besoin de sa patience ; nous avons besoin de son pardon ; nous avons besoin de son amitié ; par-dessus tout, nous avons besoin qu'il nous fasse confiance !

*Eh bien ! en regardant Jésus dans sa crèche, nous pouvons lui dire : **“C'est ainsi que tu m'as aimé”**. Alors je vous dirai, à vous mes amis : **“Laissez-vous donc aimer par Lui... Si vous saviez comme il vous aime !”** Et j'ajouterai : **“Vous aussi, soyez les témoins de son amour. Apprenez aux hommes combien ils sont aimés !”***

L'équipe des permanents du Prado Général et de France, à laquelle s'associent celles et ceux avec qui nous travaillons au quotidien, **Christian** (Économe général), **Dominique** (Accueil et comptabilité), **Frédérique** (Assistante de l'Institut) et **Sylviane** (Hébergement et restauration).

